
 

 

NOCETO, POLIZIA MUNICIPALE:  ILLUSTRATO IL BILANCIO DELLE ATTIVITA DEL 2020 E SANCITO  IL 
GIURAMENTO DELL’ULTIMO AGENTE ASSUNTO 

Qualche giorno fa la sala civica del municipio a Noceto ha ospitato un duplice evento, una sintetica 
illustrazione del bilancio delle attività svolte dalla polizia municipale nel 2020 ed il giuramento dell’agente 
assunto a fine anno, Andrea Fanelli.   
Erano presenti , nel rispetto delle norme anticontagio, il sindaco Fabio Fecci, che ha in capo la delega alla 
sicurezza ed al comandante Luciano Ravasini, l’ispettore superiore Angelo Bernazzoli ed i sette agenti in 
forza al Comune di Noceto 
Significativo  il bilancio delle attività svolte nel 2020 -  a certificare  un impegno attivo e costante che 
l’emergenza Covid ha reso ancora più rilevante -   che sono state molteplici ed orientate su svariati ambiti di 
intervento, come testimoniano i dati rilevabili dal sito internet  della Polizia Municipale, al quale si può 
accedere attraverso  lo specifico link dal sito istituzionale del Comune di Noceto www.comune.noceto.pr.it. 
Un bilancio che -  attestandosi su  un totale di quasi 12mila ore lavorate nello scorso anno - diventa ancora 
più significativo se si pensa che nello stesso periodo -  oltre al Comandante ed all’Ispettore  - il personale 
era composto da soli cinque agenti, di cui un operatore colpito da Covid con prolungata assenza dal servizio  
Solo per citare alcune fra le attività messe in campo nel 2020:   le pattuglie impiegate sul territorio sono 
state 602 e quelle notturne 50 ,  2129 le sanzioni erogate, 1222 quelle per eccesso di velocità , 75 i controlli 
con etilometro, 75 gli incidenti rilevati – tra cui uno mortale - , 3 i veicoli sequestrati.  Significativa anche 
l’attività legata alla videosorveglianza , che contabilizza 119 accessi al sistema da parte della Polizia locale 
nocetana, oltre a 60 utilizzati anche dalle altre Forze dell’Ordine. Sempre in costante aumento l’attività 
dell’ufficio - aperto anche fuori orario per riscontrare le esigenze dei cittadini che durante il periodo di 
Covid hanno sempre trovato una risposta,  si sono registrati 1885 accessi, dei quali 1219 durante la normale 
apertura e 606 fuori orario, con un totale di 3160 telefonate ricevute dal Comando. Quattro gli accessi al 
Punto di Ascolto dedicato alle donne vittime di violenza, gestito dall’agente Elisa Vecchi  
Particolarmente intensa anche l’attività finalizzata a fronteggiare l’emergenza Covid,  presi d’assalto i 
telefoni con 1158 chiamate per avere informazioni , 822 gli accertamenti fatti sulle persone e 66 le sanzioni 
verbalizzate.  Nessuna sanzione irrogata ai commercianti locali ma i controlli sui locali sono stati in totale 
218; è il caso di ricordare il notevole impegno della polizia municipale nell’attività di prevenzione ed 
informazione alla categoria dei commercianti 
<< Ringrazio il Comandante Luciano Ravasini e tutti voi >> così il sindaco Fabio Fecci si è rivolto a tutto il 
personale di Polizia municipale presente in sala  << per l’impegno costante e per il ruolo difficile e delicato 
che quotidianamente svolgete. L’Amministrazione ha sempre cercato, per quanto possibile, di investire 
risorse a favore delle strumentazioni tecnologiche per rendere più efficienti le attività, abbiamo puntato 
anche sulla videosorveglianza e questo ci restituisce un territorio ormai pressoché coperto nella sua 
totalità. Nel mese di dicembre l’organico è stato riportato a nove unità,  includendo  il Comandante. Anche 
l’emergenza Covid  continua a vedervi  impegnati in prima linea nel presidiare il territorio, un servizio molto 
importante per la nostra comunità. I dati del bilancio delle attività del 2020 mostrano  un lavoro intenso 
che evidenzia un impegno pro capite decisamente superiore a quello di altre realtà territoriali >> 
A conclusione, ha avuto luogo la breve ma commovente cerimonia di giuramento del neo assunto l’agente 
Andrea Fanelli, che ha sancito il suo impegno e la sua fedeltà.  A guardarlo c’era anche la moglie, con un 
pancione al settimo mese di gravidanza, una bella immagine di speranza nel futuro , resa ancora  più 
significativa dall’attuale periodo così difficile. 
 

 


